

Le Suriname réaffirme son rejet du blocus nord-américain contre Cuba



La Havane, 4 sept (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Suriname, Alberto Ramdin, a réaffirmé la nuit de mardi le rejet traditionnel de son pays du blocus nord-américain contre Cuba et a appelé à un renforcement de la coopération bilatérale.

Lors d'une réunion avec l'ambassadeur cubain, Fakri Rodríguez, le ministre a souligné que le Suriname maintient son rejet de la politique de blocus contre l'île, et a confirmé que dans les prochaines semaines, lors de la 79e Assemblée générale des Nations Unies, sa délégation attirera une fois de plus l'attention sur la question.

Les deux diplomates ont convenu de favoriser les actions d'échange et de coopération dans divers domaines dans l'intérêt du progrès des deux nations.

Le Suriname et Cuba ont rétabli leurs relations diplomatiques en 1979, marquant cette année le 45e anniversaire de l'événement (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364394-le-suriname-reaffirme-son-rejet-du-blocus-nord-americain-contre-cuba>



Radio Habana Cuba